
BVB-Fanclub Schwanenstadt Kleve 

 

Mitgliederversammlung am 28.03.2025 im Martinuskrug Qualburg. 

Teilnehmer/innen: 58 lt. Liste 

 

 

Beginn: 19:14 Uhr   Ende: 20:25 Uhr 

 

 

 

1. Begrüßung Mitglieder / Totengedenken 

 

Der 1. Vorsitzende Carsten van Heesch begrüßte alle anwesenden Mitglieder. Er wies 

daraufhin, dass termin- und fristgerecht eingeladen worden ist. Außerdem wird die Ta-

gesordnung um den Punkt „Wahl der Kassenprüfer“ ergänzt. 

Danach bittet er um eine Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder des Fanclubs.  

 

2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12.04.2024 

 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12.04.2024 wurde einstimmig genehmigt. 

Es gab keine weiteren Anmerkungen dazu. 

 

3. Bericht des Vorstandes, Schatzmeisters, Kassenprüfungsbericht und So-

ziale Projekte 

 

Carsten begann seinen Bericht mit einem kurzen Rückblick zur Fahrt zum Champions 

League Finale nach London. 40 Borussen machten sich im Juni 2024 auf den Weg zum 

Wembley-Stadion, nachdem in kurzer Zeit Karten, Bus, Fähre etc. organisiert wurden. 

Trotz einer Niederlage bleibt das Endspiel mit einer einmaligen Stimmung in guter Erin-

nerung. 

Das Fazit zur Bundesligasaison mit einem 5. Tabellenplatz, der ausnahmsweise für die 

Teilnahme an der Champions League berechtigte, fiel aufgrund der spielerischen Leistun-

gen eher durchwachsen aus.  

 

Als nächstes berichtet Carsten vom 35 jährigen Vereinsjubiläum, welches am 08.06.2024 

im Martinuskrug gefeiert wurde. Für jedes Alter war an diesem Tag etwas dabei. Sei es 

ein kleines Turnier am Menschenkicker, das Kinderschminken oder gesellige Gespräche 

bei Speis und Trank. Der Fanclub konnte ebenfalls mit unserem Maskottchen EMMA und 

Alex Winkler von der Fanabteilung Gäste aus Dortmund begrüßen. Somit blicken wir auf 

ein sehr gelungenes Vereinsjubiläum zurück. 

An dieser Stelle bedankte sich Carsten bei den vielen Helferinnen und Helfern ohne die 

ein solcher Tag nicht umsetzbar sei. Dafür gab es großen Applaus. 

 

Die neue Saison begann mit einer schlechten Nachricht. Die Firma Loock teilte dem Fan-

club mit, dass sie zur neuen Saison, trotz mehrmaliger Nachfrage und Zusage, keine 

Busfahrt mehr anbieten kann. Nach guten Gesprächen mit der Firma Verhuven aus Xan-

ten konnte ein neues Busunternehmen für die Fahrten nach Dortmund gewonnen wer-

den. Der Vorstand hofft damit einen guten und langfristigen Partner gefunden zu haben. 

 

Was gibt es noch zu berichten? Der Fanclub hat wieder an einigen Fandelegiertentagun-

gen in Dortmund teilgenommen und wird beim Frühlingfest am 01.04.2025 durch Jakob 

und Paul vertreten sein. Leider war es nicht möglich zu den Champions League Heimspie-
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len, mit Ausnahme der beiden Spiele gegen Barcelona, einen Bus einzusetzen. Die Nach-

frage war schlichtweg zu gering. 

 

Die Vorfreunde auf die Fanclubfahrt nach Freiburg vom 04.04.-06.04.2025 steigt. Es ist 

alles für eine tolle Fahrt vorbereitet und organisiert. 

 

Zum Thema Soziale Projekte konnten unter neuer Leitung von Cornelia Bleckmann und 

Katja Tomek einige Projekte umgesetzt werden. Der Vorstand ist wirklich sehr stolz da-

rauf, dass unser Fanclub solche Maßnahmen verwirklichen kann. Ein großes Dankeschön 

richtete Carsten an dieser Stelle auch nochmal an den Vorgänger und Initiator Dieter 

Stumpe, der für einen reibungslosen Übergang in diesem Bereich gesorgt hat.  

Cornelia und Katja berichteten über die in dieser Saison durchgeführten Maßnahmen. 

 

Des Weiteren teilte Carsten mit, dass der Vorstand eine Strafordnung verschriftlichen 

musste, über welche alle Mitglieder schriftlich informiert wurden. Er appellierte nochmal, 

dass alle gemeinsam und gegenseitig auf die Sauberkeit im Bus achten sollen, damit wei-

terhin viele schöne Fahrten stattfinden können. 

 

Mitgliederentwicklung: Der Fanclub hat im Laufe des letzten Jahres die 500er Grenze 

überschritten und liegt aktuell bei 513 Mitgliedern. Im Anschluss des Berichtes gab es 

eine Ehrung für das 500. Mitglied. 

 

Zum Ende des Berichtes gab es noch einen kleinen Ausblick auf das diesjährige Sommer-

fest. Dieses findet am 05.07.2025 im Martinuskrug statt. Eine Einladung folgt noch, es 

wird darum gebeten, sich diesen Termin schon mal zu notieren. 

 

An dieser Stelle bedankte sich Carsten noch bei allen Vorstandsmitgliedern für die tolle 

Zusammenarbeit. 

 

Als nächster Punkt stand der Kassenbericht von Jakob aus dem Jahr 2024 auf der Agen-

da. Jakob las den Kassenbericht mit den einzelnen Einnahme- und Ausgabepositionen für 

das Geschäftsjahr 2024 vor. Der Fanclub weist einen zufriedenstellenden Kassenbestand 

aus und Jakob bedankte sich bei allen Vorstandmitgliedern, sowie bei den Helfern bei den 

Busfahrten. 

 

Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Beate Weigandt und Katja Tomek geprüft. Katja 

schilderte kurz, dass einige Belege stichprobenartig geprüft wurden und bestätigte der 

Versammlung eine ordnungsgemäße Buchführung. Sie empfiehlt die Entlastung des Vor-

standes. 

 

Es gab keine Fragen zu den Berichten. 

 

 

4 Satzungsänderung  

Über die Satzungsänderungen wurde einstimmig abgestimmt. Enthaltungen, Gegenstim-

men oder Fragen gab es keine. 
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5 Wahl eines Versammlungsleiters 

 

Vorgeschlagen wurde hier Jürgen Hendricks. Er wurde einstimmig gewählt. Es gab weder 

Enthaltungen noch Gegenstimmen oder weitere Vorschläge. 

 

     5a. Entlastung des Vorstandes durch den Versammlungsleiter      

 

Jürgen bedankte sich für die Wahl und lobte den Vorstand für die geleistete Arbeit. Er 

leitete die Abstimmung zur Entlastung des Vorstandes ein. Es wurde einstimmig die Ent-

lastung des Vorstandes beschlossen. 

 

     5b. Neuwahl 1. Vorsitzender 

 

Vorgeschlagen wurde hier Carsten van Heesch. Carsten wurde einstimmig als 1. Vorsit-

zender von den Mitgliedern gewählt. Danach bedankte er sich für das Vertrauen der Mit-

glieder in seine Person. 

 

6. Neuwahlen des Vorstandes 

 

Als 2. Vorsitzender wurde Andreas Stechling vorgeschlagen. Andreas wurde einstimmig 

gewählt und nahm die Wahl an. 

 

Als 1. Geschäftsführer wurde Jochen Seerden vorgeschlagen. Jochen wurde ebenfalls 

einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 

 

Als nächstes stand die Wahl des 2. Geschäftsführers an. Carsten teilte mit, dass Andrea 

Klösters nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung steht. Er bedankte sich kurz für die 

jahrelang geleistete Arbeit und wies daraufhin, dass wir gegen Ende der Versammlung 

nochmal zur Verabschiedung kommen. 

Als 2. Geschäftsführer wurden Nils Biermann und Niclas Gorißen vorgeschlagen. Nils woll-

te sich nicht zur Wahl stellen, Niclas schon. Er wurde einstimmig gewählt und nahm die 

Wahl an. 

 

Jakob van Heesch wurde als 1. Schatzmeister zur Wiederwahl vorgeschlagen. Jakob wur-

de einstimmig wiedergewählt und nahm die Wahl an. 

 

Ralf Gorißen wurde als 2. Schatzmeister vorgeschlagen. Auch hier war das Ergebnis ein-

stimmig. Ralf nahm die Wahl ebenfalls an.  

 

Als Fanbeauftragter wurde Hans-Paul Schmink zur Wiederwahl vorgeschlagen. Auch er 

wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 

 

Patrick Schmink wurde für den Posten als EDV – Beauftragter vorgeschlagen. Patrick 

wurde ebenfalls einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 

 

Für den neuen Posten der 1. Beauftragten für Soziale Projekte wurde Cornelia Bleckmann 

vorgeschlagen. Cornelia wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 

 

Für den neuen Posten der 2. Beauftragten für Soziale Projekte wurde Katja Tomek vorge-

schlagen. Katja wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.  
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7. Wahl der Kassenprüfer 

 

Als nächstes stand die Wahl der Kassenprüfer an. Aus der Versammlung wurden Margret 

Grossmann, David Thyssen und Jens Ullmann vorgeschlagen. Alle drei stimmten einer 

Wahl zu. Es erfolgte eine Abstimmung zwischen den Dreien. Die meisten Stimmen erhiel-

ten Jens Ullmann und Magret Grossmann. Sie wurden somit als Kassenprüfer gewählt. 

 

8. Anträge der Mitglieder 

 

Es sind keine schriftlichen Anträge eingegangen. Somit geht es direkt zum nächsten Ta-

gesordnungspunkt. 

 

9. Verschiedenes 

 

Carsten bedankte sich bei Andrea Klösters für circa zwei Jahrzehnte Vorstandsarbeit. Er 

lobte ihren großen Einsatz und die tolle Zusammenarbeit. Andrea wurde ein Blumen-

strauß sowie ein Gutschein überreicht. Andrea bedankte sich ebenfalls für die Zusam-

menarbeit. Im Anschluss gab es großen Applaus. 

 

Da bei der Mitgliederversammlung Fotos gemacht werden, wies Carsten daraufhin, dass 

sich die Personen, die nicht mit der Veröffentlichung der Fotos einverstanden sind, kurz 

bei ihm melden sollen. 

 

Als nächstes bat Carsten alle Teilnehmer darum, dass dem Vorstand Änderungen bei per-

sönlichen Daten kurzfristig mitzuteilen sind. Dies erleichtert die Kontaktaufnahme erheb-

lich. 

 

Jakob informierte, dass der Bus beim Rückspiel im Viertelfinale gegen Barcelona nicht 

komplett ausgelastet ist. Es gibt zwei Möglichkeiten bzgl. der Kosten der Mitfahrer. Ent-

weder man behält den Preis von 20,00 € für die Fahrt bei oder man erhöht die Kosten für 

diese Fahrt um 5,00 € auf 25,00 €. Bei der ersten Variante gibt es ein Einnahmedefizit 

von 100,00 € und bei der 2. Variante ein Einnahmeüberschuss für diese Fahrt um 100,00 

€. Der Vorstand teilte mit, dass man sich für die 1. Variante entschieden habe. 

 

Carsten teilte mit, dass bei den Heimspielen gegen Gladbach und Kiel ein 60er Bus der 

Firma Verhuven getestet wird. Anschließend wird entschieden, ob man künftig öfters mit 

einem 60er Bus fährt oder bei einem 55er Bus bleibt. 

 

Jochen erinnerte die Mitglieder daran, dass alle Anfragen für Auswärtskarten nur über die 

bekannte E-Mail (geschaefsfuehrung@bvb-fanclub-kleve.de) erfolgen sollen.  

 

Carsten beendete die Versammlung um 20:25 Uhr. Er bedankte sich bei allen Mitgliedern 

für das zahlreiche Erscheinen und an das gesamte Vorstandsteam für die gute Zusam-

menarbeit. 

 

gez. Niclas Gorißen      gez. Carsten van Heesch 

 

        

2.Geschäftsführer      1. Vorsitzender 


